

Erklärung zur Verordnung (EU) 2019/102 (POP-Verordnung)

Die Verordnung (EU) 2019/102 legt detaillierte Vorgaben hinsichtlich der Herstellung, des Inverkehrbringens, der Verwendung und der Freisetzung von persistenten organischen Schadstoffen (Persistent Organic Pollutants, POP) fest. Diese wurde mehrfach aktualisiert, zuletzt durch die Delegierte Verordnung (EU) 2022/2291.

OWIS Produkte enthalten keine in den Anhängen I-IV der Verordnung (EU) 2019/1021 gelisteten Stoffe und unterliegen somit auch nicht der POP-Verordnung. Für weitergehende Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Declaration Regulation (EU) 2019/10 (POP Regulation)

Regulation (EU) 2019/102 establishes detailed rules about manufacturing, putting on the market, use and release of persistent organic pollutants (POP). This has been amended several times, lastly with Delegated Regulation (EU) 2022/2291.

OWIS products do not contain any substances listed in Annexes I-IV of (EU) 2019/1021 and therefore are not within the scope of said regulation. If you have any further questions, feel free to contact us.

Staufen, 6.9.2024

Ort, Datum

Place, Date

OWIS GmbH
 Im Gaisgraben 7
 D-79219 Staufen i. Br.
 Tel. +49 (0) 7633 9504-0
 Fax +49 (0) 7633 9504-440
 info@owis.eu/www.owis.eu



Unterschrift

Signature